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陸前高田市の復興状況について

石原紘一

社会奉仕委員会の宇高光重委員長が、今年度も 1年間、定期的に陸前高田市の今を報告

してくださいました。私も社会奉仕委員会のメンバーとして、被災地の今を紹介したいと

思います。インターネットに、今年 5月頃の様子が掲載されていましたので紹介します。

-日本経済団体連合会の報告

陸前高田市 (2013年5月)

岩手県南東部に位置する陸前高田市は、国の名勝「高田松原」を有する農漁業が盛んな陸

前海岸北部の中核市である。約 2万人が生活する同地域の被害状況は、人的被害が1， 811 

人、家屋倒壊数が 3，341戸となっている。

「奇跡の一本松」を除きすべてが流された高田松原や壊滅した市街地のがれき処理が進み

つつあるなか、仮設の商業施設の営業がみられるとともに、高台移転に向けた大規模な土

みどりと自然を大切に



地造成も始まっている。しかしながら、本格復興に向けては、高台移転地域を含め公共・

公益施設、商業ゾーン、住宅街等の整備が急務となっていると思われる。

-四国中央市職員の方の報告

復興支縁~ありがとう陸前高田、応援はこれからも~

2013年 3月 1日から 2ヶ月間、復幸応援センターで活動させていただきました。この

2ヶ月でも当初、私が陸前高田に着いた頃より市内の様子も随分変わってきたように思い

ますD しかし、住宅問題は解消されておらず、仮設住宅での生活がいつまで続くのか、被

災地は今、被災した建物の取り壊し、ガレキの処理などを進めており、これから高台移転

や市街地のかさ上げ盛り土など、市内ダンプや重機がフル稼働で槌音を鳴らし一歩ず、つ復

興前進しています。これからは支援のニーズも震災直後とは変わってきており、復興が進

むごとに変わる事も予想されます。

これまで映像や写真で見た感覚とは違い、今回の派遣を通じて実際に被災地に行くこと

で、 2年経った被災地の今の現状をこの目で見て感じたこと、現地でさまざまな活動で交

流する中でいろいろなお話を聞かせていただくことが出来ました。

人それぞれの活動がありますが、被災地への想いはひとつ「復幸(復興)Jだと思いま

す。私は、陸前高田を中心に全国各地、はたまた世界の人と人とがつながり、陸前高田で

様々な「縁」がありました。 2ヶ月の短期間だったのですが、この「きっかけ」で出来た

粋を大切にし、これからも継続して応援し続けたいと思います!

震災から 2年経った今、被災地の現状を伝える情報が減っている中で、私たちにできる

ことは何か、それはこの日本に甚大な被害をもたらした東日本大震災について、一人ひと

りが関心を持つこと、少しでも考える時間を持つこと、風化させずに、自然災害のおそろ

しさや防災意識の大切さを忘れずに後世へ伝えていく事が大切だと思います。

できる人が、できる時に、できることから応援していくことで 1日も早く被災地が復興

したと言える日が来ることを願ってます。

(ホームページ)http:~ ~scc.shikokuchuo.jp~~Huk~ 
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出席報告

1.出席会員 (61名中)

2. 出席免除

3.来賓

社会福祉法人澄心

45名
2名

ステップ byすてつぶ・たのしみ

管理者清家孝様

社会福祉法人澄J[，'

ジョブあしすと UMA

4.当日出席率

所長古味まゆみ様

76. 27 % 
98. 31 % 5.前々回補足修正率

(メイクアップ会員)

井川会 員

(5/31 大阪RC) 
篠原正会員

(5/31 伊予三島RC) 
尾藤会員・原本会員

(6/7 伊予三島RC)

委員長の時間

・2013-2014年度短期交換プログラム

派遣学生・受け入れ家庭決定のお知らせ

留学生受け入れ家庭の募集について

・出席報告 出席委員長石川豊和会員

会務報告

し例会変更のお知らせ

【新居浜RC] 6月 20日(木)18 : 30 -
リーガにて

リーガ 2Fクラブ事務局にて、メーキャッ

フ。受付しております。

2. 2013年 6月 近隣クラブ例会のお知ら

せ(出席委員会)

ニコニコニュース
鈴木昇…先週の例会を欠席しました。すみ

ません。

大西聖…蒸し暑い毎日が続いています。皆

様お体に気をつけて健康な毎日を

過ごしてください。

石川澄…狐につままれたようです。

宇高光…本日、本年度最後の社会奉仕委員

会担当例会となっております。社

会福祉法人澄心の清家様、ジョブ

あしすと UMAの古味様にお越し

いただいております。徳島出張の

為、不在にして申し訳ありません

が、よろしくお願いいたします。

石原さん、ご紹介をお願いいたし

ます。

また、本年度も残すところあと

半月となりました。社会奉仕委員

長としてのお役目を果たせるよう

最後まで気を引き締めてまいりま

すので、よろしくお願いいたしま

す。

長野…F班全員出席です。

谷…不呼国(プゥホウ) (川之江のこ

と?)AC 2-3世紀の日の出は

何と 4時 57分!ちなみに私が起

きたのは 5時 30分。日の入りは

PM7時 22分!野球の練習は P
M5時半より埋め立てグランドに

て行います!甲子園で活躍する為

に、参加してください。ついでに、

月の出はAM7時 04分。月の入

りは 21時 07分! !今晩は 2次会

をやめて早く帰りましょう!空は

真っ暗ですよ!

卓話(社会奉仕委員会石原紘一会員紹介)

「障害者の就労支援について|

清家 孝氏

古味まゆみ氏

近隣RCの例会日

6月初日休)観音寺RC
(観音寺商工会議所)

6月21日陰)伊予三島RC
(三島商工会館 4F) 

6月25日(対観音寺東RC
(観音寺グランドホテル)

次週プログラム

6月25日(刈
最終夜間例会 18 : 00-細川

クラブ協議会(会長担当)

会長・幹事退任挨拶

各委員長 1カ年を省みて
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